## Une grue a été installée pour la reconstruction de l'église

Publié le 05/09/2021



Une grue a été mise en place pour démonter le pignon et la charpente. © Droits réservés

Les travaux de reconstruction de l'église sont lancés. Pour la première phase, consacrée au gros œuvre, une grue a été installée. Suivront alors les travaux de rénovation intérieure.

Les travaux de gros œuvre viennent de commencer pour la reconstruction de l'église de Voutezac, avec la mise en place d'une grue. Elle va permettre la démolition du pignon sud, avec la dépose de la charpente par l'entreprise DST, spécialisée dans le retraitement des bois brûlés.

Suivra la démolition de la ceinture de l'édifice sur 1 m de hauteur environ, car les pierres ont été brûlées et fragilisées par l'incendie. Viendra ensuite le remontage du pignon et des longs pans.

Ces travaux devraient se terminer fin novembre avec le repliement de la grue. La pose de la nouvelle charpente pourra alors se faire avec la couverture. Cette première phase devrait s'achever fin février 2022.

Pour la première phase des travaux, les entreprises suivantes ont été choisies : maçonnerie, entreprise Pascarel ; charpente couverture, l'entreprise Dubois-Relier a été retenue. L'important échafaudage a été monté par l'entreprise SJO.

## Réfection de l'intérieur

La 2 e phase des travaux concernera la réfection de l'intérieur de l'édifice avec, au sol, le coulage de pieux en béton sur lesquels un plancher en hourdis sera posé (le sous-sol étant friable). Le dallage d'origine reprendra sa place ensuite. Les peintures et l'électricité seront réalisées lors de cette deuxième phase.

Actuellement, les objets d'art sont en cours de réfection par l'atelier Laurent Hissier de Montignac. Le budget pour la réfection des objets d'arts et des ornements n'est pas encore finalisé, mais les élus savent que les souscriptions actuellement lancées, et pas encore complétées, seront au minimum nécessaire.

Toutes les opérations étant maintenant planifiées, l'ambition est de faire avancer les travaux comme prévu, afin de pouvoir célébrer la messe de Noël 2022 dans cet édifice.